



ほんきであれ



多古町立多古第一小学校

2024年9月13日第13号(88号)

— たくましく生きる子ども育成 —

6年生 キャリア教育

「大先輩に教わろう」



雑貨クリエイター



セラピスト



ヘアスタイリスト



ネイリスト

9月9日（月）、多古町コミュニティプラザを会場に、キャリア教育の一環として「大先輩に教わろう」を開催しました。多種多様な職業【セラピスト・ネイリスト・ヘアスタイリスト・雑貨クリエイター・youtuber・グラフィックデザイナー・イラストレーター・建築家・ダンサー・農家・ファッションデザイナー・アパレルショップ経営】の先輩方（講師）から、仕事内容の説明を聴いたり体験をさせてもらったりしました。さらに先輩方がなぜその職業を仕事として選んだか、今後の思い描いている夢は何なのか、苦労やそれを克服するための日々の努力について、生の声を耳にすることができました。6年生にとっては、一つ一つの職業の表（華やかな部分）と裏（苦労していること）を理解する機会となり、非常に貴重な体験となりました。

協力していただいた先輩（講師）の皆様と学校と連携して事前打ち合わせや準備、日程調整、当日の運営のお手伝いをしていただいた生涯学習課社会教育指導員、地域学校協働活動推進委員の皆様にご心から感謝申し上げます。

学校だよりは、ホームページからもご覧になれます。（上記のQRコード参照）

避難訓練 ～「お」「か」「し」「も」の約束を守って～



9月2日（月）に、地震想定避難訓練を行いました。子供たちは、先生の指示に従って地震発生直後の一次避難の行動（机の下等に潜り安全を確保する等）を素早くとり、二次避難で第一運動場への避難を行いました。全員が「おさない」「かけない」「しゃべらない」「もどらない」の約束を守り、スムーズに避難をすることができました。

避難人員の確認後に、地震発生時の避難の仕方の再確認や学校以外の場所での避難の仕方について説明しました。特に地震の発生時は学校外が多い（**学校生活は8時間。残りの16時間は学校以外の場所**）のが事実であることについてお話をしました。学校生活以外の時間、例えば放課後や休日に地震が発生した時の約束を家庭でも話し合ってください、定期的に確認してほしいと思います。

奉仕活動 ありがとうございました



9月7日（土）に、PTAの奉仕活動を行いました。今回は4～6年生までの保護者と父親活動部の皆様にご協力をいただきました。今年は夏休みの猛暑や台風の影響による大雨のため、非常に草丈が高くさらには当日気温も高くなってしまい、非常に大変な活動となってしまいました。

活動時間は猛暑のため1時間20分で終了しましたが、参加してくださった皆様の

おかげで、第一運動場や大宮大神、旧田んぼの跡地が大変きれいになりました。本当にありがとうございました。